

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario <b>Saturnino Rodríguez</b> Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Colegio de Huérfanos, *por Ernesto Pérez*.—Curso de perfeccionamiento para los Maestros de la provincia.—Comentarios y Noticias.—Anuncios.

## BUENAS PASCUAS

LA BANDERA PROFESIONAL, desea a sus lectores, colegas y autoridades, muy felices Pascuas con buena salida y mejor entrada de año.

## Colegio de Huérfanos.

En la Asamblea recientemente celebrada por los compañeros de la Confederación, se abogó por la pronta creación del Colegio de Huérfanos. El Ilustrísimo Sr. Director general de Primera enseñanza, preconizó en elocuentes palabras por su necesidad y urgencia, apuntando ideas que llevadas a la práctica, producirían medios con que subvenir a su instalación y entretenimiento. Entre las conclusiones aprobadas en la referida Asamblea, figura una comprensiva de la institución mencionada.

Posteriormente la Asociación nacional en el mitin celebrado en el Teatro Reina Victoria, igualmente expuso de relieve la prentoriedad de su creación.

El Magisterio, salvo contadas excepciones lo quiere y sin embargo de esta unanimidad que es casi absoluta, de esta universal ansia de poseer un centro donde el hijo del compañero ido encuentre pan, cariño y porvenir, a pesar de todo esto que constituye virtualmente la aquiescencia y pudiéramos decir que la creación, ni el Colegio se implanta, ni otra cosa se hace que exponerlo en conclusiones que no alcanzan más que un par de líneas en mitines y Asambleas.

Se viene trabajando con más voluntad que fortuna por la fusión de todas las entidades de la clase en una;

se viene preconizando el frente único, como elemento indispensable del triunfo de nuestro ideario y sin embargo no se hace nada fundamental por su implantación.

El Colegio de Huérfanos, centro de intereses comunes, lugar donde crían hijos de Maestros de uno y otro escalafón, hijos de Maestros de diferentes ideologías, sería el lazo que uniría fuertemente al Magisterio en un solo solar, en un solo interés, en una sola aspiración.

Si me preguntaran qué medios hay para formar una sola Asociación, diría que no existe mas que uno: «El Colegio de Huérfanos».

Medítese sobre ésto, si verdaderamente queremos tener una sola bandera.

ERNESTO PÉREZ

## Curso de Perfeccionamiento para Maestros Nacionales de la provincia.

Por iniciativa de la Inspección de primera enseñanza y con subvención del Estado fué organizado un curso de perfeccionamiento para Maestros nacionales de la provincia. Durante los siete días que ha durado el curso, se han visitado en Madrid importantes centros docentes de primera enseñanza, y se han admirado diferentes museos, no como el simple aficionado que pasa por las salas admirando las bellas representaciones que atesoran, sino siempre aleccionados por expertos guías que han ilustrado estas visitas con perfecto conocimiento del asunto que trataban, además, lo más notable que tenemos en Madrid, entre las personas que se interesan por los problemas escolares y de la cultura patria, han tenido la deferencia para con los Maestros toledanos de prestar su desinteresada cooperación en cuanto fueron requeridos para ello.